

Fecha: 20-05-2025
Medio: El Pinguino
Supl.: El Pinguino
Tipo: Noticia general
Título: Jara apunta contra equipo de Tohá y acusa que "se trata de azuzar" el anticomunismo

Pág. : 27
Cm2: 164,9

Tiraje: 5.200
Lectoría: 15.600
Favorabilidad: No Definida

Dijo que existe falta de generosidad

Jara apunta contra equipo de Tohá y acusa que "se trata de azuzar" el anticomunismo



La ministra de Trabajo, Jeannette Jara, abordó las declaraciones del vocero económico de la candidata del Socialismo Democrático, Carolina Tohá, Álvaro García, relativas a las diferencias que hay entre la apuesta de la exministra del Interior con el resto de los competidores del oficialismo.

En entrevista con La Tercera, el exministro afirmó que "en materia económica, esta candidatura se aleja de dos polos: el que cree a ciegas en el mercado y el que cree a ciegas en la conducción del Estado".

Hoy en radio Usach, Jara consideró que "hay una forma que se está instalando en los asesores de la candidata Tohá, que es muy de caricaturizar a los otros dos contrincantes". Ahora bien, comentó que "yo vi la Encuesta Cadem ayer y somos igual de competitivos en segunda vuelta, igual. Lo cual quiere decir que debiéramos preocuparnos, porque efectivamente estamos por abajo de la derecha. Pero se trata de instalar que solo algunas candidaturas serían competitivas y otras no, que algunas candidaturas

servirían para dar gobernabilidad y otras no".

En esa línea, acusó que "se trata de azuzar de alguna otra forma, a mí entender en toda esta frase, un poco el anticomunismo ¿No? Y creo que es un mal favor que se le hace a la izquierda, porque la izquierda y su proyección no tiene sólo que ver con una primaria, y si nosotros no estuvieramos hoy día compitiendo en la primaria, lo más probable es que no hubiera primaria, entonces hay un poquito de falta de generosidad".